

## VORWORT

Im Jahre 1971 wurden erstmals Beiträge der IUFRO Arbeitsgruppe "Zuwachsbestimmung" im Heft Nr.91 der Mitteilungen der Forstlichen Bundesversuchsanstalt publiziert. Das vorliegende Heft mit dem Titel "Beiträge zur Zuwachsforschung" ( 2 ) stellt die Fortsetzung dieser damals begonnenen Veröffentlichungsserie dar. Es ist zu hoffen, daß die Arbeitsgruppe anlässlich des für 1976 vorgesehenen XVI. IUFRO-Kongresses eine 3. Folge der Öffentlichkeit übergeben kann. Im Anhang wird ein Adressenverzeichnis der Mitglieder der Arbeitsgruppe angeschlossen. Es soll die internationale Kontaktnahme erleichtern und die Zusammenarbeit der an Zuwachsfragen interessierten Wissenschaftler fördern.

Der Direktion der Forstlichen Bundesversuchsanstalt Wien sei für das großzügige Entgegenkommen bei der Drucklegung dieses Heftes gedankt. Den Autoren der Beiträge darf ich für Ihre Mühe meinen herzlichsten Dank aussprechen.

Wien, im Jänner 1974

Josef Pollanschütz